

**Baumspende für den Albertushof**

## **„Sieben Söhne des Himmels“: Spätblüher zur Freude von Mensch und Biene**

Groß Ippener, 3. Mai 2021 – Der Albertushof in Groß Ippener ist ein besonderer Ort, an dem erwachsene Menschen mit Behinderung Selbstbestimmung und Teilhabe erfahren. Vor über 100 Jahren gegründet, ist die soziale Einrichtung heute ein moderner Dienstleister mit vielen Angeboten im Bereich Arbeit, Beschäftigung und Wohnen. Besonderes Merkmal ist die traditionelle Verbundenheit zur Natur, die sich nicht nur in dem schönen, gewachsenen Grundstück spiegelt.

„Wir legen Wert auf Nachhaltigkeit“, sagt Christof Naber, stellvertretender Einrichtungsleiter, der selbst auf einem Bauernhof groß wurde. „Deshalb hegen und pflegen wir unsere Streuobstwiese, die dank Spenden immer mal wieder Obstbaum-Zuwachs bekommt, und versuchen möglichst im Einklang mit der Natur zu arbeiten und zu leben.“ Dutzende Nistschwalben, Hornissennester und Insektenhotels zieren das weitläufige Gelände, zu dem auch ein Tannenbaumfeld, Schafe und in Kürze ein mobiler Hühnerstall gehören.

„Die Menschen, die bei uns ein Zuhause finden, können auf Wunsch in der Natur arbeiten. Gleichzeitig schlagen wir eine inklusive Brücke, wenn Nachbarn oder andere Menschen aus der Gemeinde ihren Tannenbaum bei uns kaufen, ihr Obst im Herbst bei uns zu Saft pressen oder im Laufe dieses Jahres regionaler Eier aus Bodenhaltung bei uns kaufen.“ Für den mobilen Hühnerstall sucht der Albertushof aktuell noch weitere finanzielle Unterstützung. Interessierte können sich gern an Christof Naber unter T. 04221 92 620 wenden.

Eine dazu sehr gut passende Spende der Bundestagsabgeordneten (MdB) Astrid Grotelüschen, CDU, erfreut aktuell die Albertushofler. Anlässlich des Tages des Baumes überbrachte die Politikerin der gemeinnützigen Einrichtung einen ganz besonderen Zierstrauch: „Sieben Söhne des Himmels“, ursprünglich aus China, der durch späte Blütezeit und roten Fruchtschmuck viele Bienen und Insekten anlockt. Seinen blumigen Namen verdankt er der wörtlichen Übersetzung aus dem Chinesischen, der Bezug auf die kleinen weißen Einzelblüten nimmt, die oftmals zu siebt in den Blütenständen zusammenstehen.

Seite 2: Sieben Söhne des Himmels: Spätblüher zur Freude von Mensch und Tier



Die Parlamentarierin Grotelüschen verschenkt jedes Jahr zum Aktionstag drei Bäume oder Jahrespflanzen. Hinter dem Aktionstag steht der Gedanke, die Bedeutung des Baumes und des Waldes für den Menschen in Erinnerung zu rufen. Der Albertushof wünschte sich einen Blickfang für den Rundweg, der aktuell auf dem Grundstück saniert wird. Die Politikerin überbrachte den Zierstrauch persönlich und stattete dem Albertushof einen Besuch ab.

(2.503 Zeichen)

### **Bildunterschriften:**



Astrid Grotelüschen, Bundestagsabgeordnete (CDU) überreicht Einrichtungsleiterin Susanne Jaekel den besonderen Zierstrauch (von rechts nach links). Foto: Christof Naber



Das Angießen übernahm die Politikerin persönlich. Foto: Christof Naber



**Für weitere Presseinformationen:**

Öffentlichkeitsarbeit Waldheim Gruppe  
Katharina Englisch  
Helene-Grulke-Str. 5, 27299 Langwedel  
T. 04235 89 329, [k.englisch@stiftung-waldheim.de](mailto:k.englisch@stiftung-waldheim.de)